
 

 

 

 

 

 

 

 

  

７月２９日（土）にかっぱ祭りの踊りパレードが

行われました。本校を代表して約８０人の生徒が参

加しました。実行委員会を結成し、実行委員さんが

中心となって、一緒に踊ってくれる仲間の募集しス

ローガン『牛久の文化を大切に 全力で楽しみ 全

力で踊り 地域に貢献しよう！』を考え、Ｔシャツ

のデザインをし、練習計画等の立案をしてくれました。ありがとうございました。 

当日は、気温もそれほど高くなく、生徒は楽しく踊っていたようです。実行委員長も、「楽しかっ

た！！」と、とても満足そうでした。 

 

 

 ７月２４日（月）から８月４日（金）までの１０日間で２年生

が職場体験学習を行いました。事前に、職業調べを行い、電話の

かけ方なども学習し、実際に事業所の方と生徒が直接打合せを行

い、やっと体験学習が実現しました。生徒達は学校ではなかなか

見ることのできない、少し緊張した表情で与えられた仕事をこなしていました。５５の事業所の皆様、

ご協力、本当にありがとうございました。生徒達はこの活動を通して、さまざまなことを考え、将来

のための素晴らしい体験ができたと思います。心から感謝いたします。 

 

 

 ７月１４日（金）に牛久市のプレゼンテーションフォーラムが行われました。本校からは３年生３

人、２年生１人、１年生１人でチームを作ってフォーラムに臨みました。結果は上位４チームに選ば

れ、県南大会出場を決めました。 

 ７月１９日（水）には吹奏楽コンクールの県南大会が行われました。演奏した曲は『スプリングフ

ィールド』です。残念ながら、県大会には進めませんでしたが、心に残る、素晴らしい演奏を聴かせ

てくれました。感動をありがとうございました。写真は７月１日に利根の公民館で行われたリハーサ

ルのものです。 

 ７月２１日（金）、２２日（土）には男子ソフトテニスと卓球の県大会が行われました。男子ソフト

テニス部の１ペアが関東大会出場を決めました。県大会まで勝ち上がるのはそう簡単ではありません。

惜しくも県大会で敗れてしまった選手の皆さん、今までお疲れ様でした。そして、感動をありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

２０２３年度 

学校だより 

第 ５ 号 しもね 
牛久市立下根中学校 

令和５年９月１日 

文責 校長 立花勝行 

 かっぱ祭り ～牛久の文化を大切に 全力で楽しみ 全力で踊り 地域に貢献しよう～ 

 職場体験学習   ～ 事業所の皆様、ご協力ありがとうございました ～ 

県総合体育大会・県南吹奏楽部コンクール・牛久市プレゼンテーションフォーラム 



 

 

 「しもね 第３号」にも掲載させていただきましたが、本年度の本校の重要課題の１つに特別活動

の充実があります。つまり、委員会活動や係活動を充実させるという目標です。そんな中、本来なら

生徒総会の中で各委員会の委員長が、本年度の目標や特に力を入れることなどを発表するはずだった

のですが、暑さで実施できず、後日、放送で発表しました。その内容を掲載します。 

福祉委員会 

活動目標・・・困っている人がいたら、一人一人が積極的に協力し、助けられるようにしっかり

と頑張る。 

特に力を入れていく活動・・・福祉委員として力を入れていた活動は、募金活動です。募金活動

が終わって、今力を入れているのは、主に木に関する SDGｓの達

成に向けて自分達でなにができるのかを考えています。 

生活委員会 

活動目標・・・「全員が笑顔あふれる幸せな学校づくりに貢献しよう」を目標に日々活動していま

す。 

特に力を入れていく活動・・・生徒会組織にもとづき週２回、または１回に行う「教室の清掃」

「靴箱の整理」「ロッカーの整理整頓」をし、きれいな教室環境を

保てる取り組みをしています。全校生徒がよりよい学校生活をお

くれるよう、1 人 1 人が意識をし、生活していきましょう。 

学級委員会 

活動目標・・・互いに努力をたたえあ合い、みんなで支え合う下根中→誰も取り残さないという

ことを基に。 

特に力を入れていく活動・・・常時活動（1・2 年生は着席時間によって何 pt か決め、クラス対

抗で競い合う。3 年生は 1 週間ごとに目標を立て、その振り返り

をする。）というのに力を入れていく。 

→常時活動を行い、“自分から何かをしよう”という意識を作るため。 

図書委員会 

活動目標・・・一人一人が自分の好きな本を見つけられる図書室にする。 

         本のおもしろさを広め、一人一人が興味を持てるようにする。 

特に力を入れていく活動・・・図書室のマナー、おもしろい本を紹介する。 

学習委員会 

活動目標・・・それぞれの良さを発揮し、お互いに学び高め合う 

特に力を入れていく活動・・・私たち学習委員会は、それぞれの良さを発揮し、お互いに学び高

め合うことを目標に活動してきました。現在は、目標達成に向け、

学校のけいじ物作成やパソコンの充電、クラスへの活動呼びかけ

を行っています。この活動を通して、より多くの人たちの学習の

質を高めていければ良いなと思っています。これらのことを意識

して、これからの活動を行っていきたいと思います。 

給食委員会 

活動目標・・・みんなに安全な給食を届けます。 

特に力を入れていく活動・・・給食前後のあいさつです。給食前には各食品に感謝の気持ちを込

めて「いただきます」をします。 

広報委員会 

活動目標・・・学校全体の気持ちを一つにできるように広報活動を行う。 

特に力を入れていく活動・・・広報委員会では普段給食の放送や原稿作り、クラスでのポスター

掲示物をしています。今後はそれに加えて、部長や団長、実行委

員長などのいろんな人から話してもらう機会を設けられたらなと

思っています。 

保健委員会 

活動目標・・・みんなが健康で安心できる学校づくり 

特に力を入れていく活動・・・「石鹸、消毒液の補充」「健康管理の呼びかけ」「健康観察板の回収」 

 委員会の目標・特に力を入れていく活動は・・・！ 


